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ИЗ СТАРОГО БАРАКА 
В НОВУЮ КВАРТИРУ

«ЦЕНТР ЗАЩИТЫ ПРАВ ГРАЖДАН СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ» 
ПОМОГ КУРГАНЦУ ПОЛУЧИТЬ ДОКУМЕНТЫ ПО РЕГИСТРАЦИИ 

ПРАВА СОБСТВЕННОСТИ И КЛЮЧИ ОТ КВАРТИРЫ

В начале июня депутат Сергей Миронов 
внес в Государственную Думу законопро-
ект о запрете рекламы потребительских 
кредитов и займов. Ситуация, сложившая-
ся во многих регионах, подтверждает эту 
необходимость. 

«Сколько люди ни обжигались на по-
добных аферах, но когда им предлагают 
быстро и дешево получить прибыль, ра-
циональные соображения выключаются, 
– пояснил Сергей Миронов. – Вдобавок, 
предложения сомнительных финансовых 
услуг всегда сопровождаются агрессивной рекламой – навязчивыми листов-
ками, объявлениями, которые приобретают уже характер массовой соци-
альной провокации. Граждан толкают на необдуманные решения, а в итоге 
люди попадают в финансовую кабалу».

Сергей Миронов отметил, что в последние годы долги населения растут 
в геометрической прогрессии. С 2012 по 2014 год задолженность граждан 
перед банками по потребительским кредитам увеличилась более чем в шесть 
раз. Председатель СР уверен в том, что запрет на агрессивную рекламу 
кредитов поможет гражданам принимать более взвешенные и ответственные 
решения перед обращением во всевозможные заемные организации.

ЗАПРЕТИТЬ НАВЯЗЧИВУЮ 
РЕКЛАМУ КРЕДИТОВ!

ЗА ДВА ГОДА ДОЛГ ГРАЖДАН ПЕРЕД БАНКАМИ 
ПО ПОТРЕБИТЕЛЬСКИМ КРЕДИТАМ ВЫРОС 

БОЛЕЕ ЧЕМ В ШЕСТЬ РАЗ

ВЫХОДНОЙ – 
В ДЕНЬ КОСМОНАВТИКИ

– Партия СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
последовательно выступает против пре-
вращения замечательного праздника 
Нового года в безумную «алконеделю». 
Нашу идею перенести нерабочий день с 
8 января на другую дату поддержал Пре-
зидент еще в 2012 году. Сегодня мы внес-
ли на рассмотрение поправки в Трудовой 
кодекс, делающие таким днем 12 апреля. 
– Прокомментировал инициативу фрак-
ции Николай Левичев. – Дата 12 апреля 
объединяет и примиряет всех граждан, 
независимо от их политических взглядов. В свое время полет Юрия Гага-
рина сплотил весь мир. Это была победа знаний, упорного труда, смелости, 
готовности рисковать собой ради будущего человечества. Мы предлагаем 
установить праздник, который не имеет какого-либо иного идеологического 
подтекста, кроме гордости за свою страну.

СТИПЕНДИЮ – 
ДО ПРОЖИТОЧНОГО МИНИМУМА!

С 9 ИЮНЯ В БОЛЕЕ ЧЕМ 40 РЕГИОНАХ 
РОССИИ НАЧАЛСЯ СБОР ПОДПИСЕЙ СРЕДИ 

СТУДЕНТОВ ЗА УВЕЛИЧЕНИЯ СТИПЕНДИИ НА 25%.

Заместитель руководителя фракции 
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» в Госдуме 
Олег Нилов внес в ГД законопроект, со-
гласно которому стипендия, выплачивае-
мая студентам-очникам, должна быть не 
ниже прожиточного минимума субъекта 
РФ, где располагается учебное заведение.

Нынешний размер стипендии существен-
но ущемляет права студентов, которые не-
редко не имеют минимальных средств к 
существованию на протяжении своего об-
учения. Зачастую для обеспечения своих 
минимальных потребностей студенту при-
ходится находить работу, что негативно отражается на уровне его обучения 
и на квалификации.

В качестве определения Олег Нилов предлагает следующее: «Стипендией 
признается денежная выплата, назначаемая обучающимся в целях поддер-
жания их достойного уровня жизни в период освоения ими соответствующих 
образовательных программ».

Изменения призваны обеспечить минимальные потребности студентов в 
период обучения.

www.spravedlivo.ru

ЭТОТ ПРАЗДНИК ПОМОЖЕТ ВЫВЕСТИ НАШУ 
КОСМИЧЕСКУЮ ОТРАСЛЬ ИЗ КРИЗИСА, ПОДНЯТЬ ЕЕ ПРЕСТИЖ

«Центр защиты прав граждан 
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ» мно-
гие воспринимают как последнюю 
надежду на решение проблем. К 
специалистам приходят с самыми 
разными вопросами: от комму-
налки до задержки зарплат.

23 июня со своей проблемой к 
нам обратился Денис Быков, про-
живающий в доме № 100 на улице 
Луначарского, давно подлежащем 
сносу. В доме жить невозможно, 
отключено даже электричество. 
От Администрации города Кур-
гана по программе переселения 
из ветхого и аварийного жилья 
Денису Михайловичу выделена 
однокомнатная квартира в доме 
№ 34 на улице Ломоносова. Даже 
письмо на руках имеется за № 
66 от 10.02.2015 г. от Департа-
мента ЖКХ и строительства Ад-
министрации города Кургана, в 
котором говорится об осмотре и 
подписании акта приема-передачи 
квартиры № 2, в доме по ул. Ло-
моносова, 34. Но вот документы 
и ключи от нового жилья он по-
лучить не может. Быкова неодно-
кратно приглашали в Департамент 
ЖКХ и строительства для подпи-
сания «каких-то документов», ко-
торые ему на руки не выдавались. 
Затянувшейся ситуацией были 
обеспокоены и сам Денис, и его 
мама Вера Александровна. Нерв-
ная система пожилой женщины 
просто не выдерживала, и она пе-
риодически переходила на крик, 
описывая ситуацию. 

– Сколько волокиты было – это 
же ужас! Вообще! Сколько мы хо-
дим, эти бумаги трясём! Я говорю 
– сколько можно подписывать 

ходить, потом эти бумаги вообще 
затеряются! – пожаловалась она.

Специалист Центра связалась с 
заведующей отделом учета граж-
дан нуждающихся в улучшении 
жилищных условий Департамента 
ЖКХ и строительства Админи-
страции города Кургана Светла-
ной Стенниковой и согласовала 
вопросы по подписанию договора 
мены и регистрации данного до-
говора в регистрационной палате 
Курганской области на 24 июня. 
Кроме Дениса Михайловича доку-
менты на новые квартиры в этот 
день оформили ещё 4 бывших 
жильца дома № 100 на улице Лу-
начарского.

Думаете, история заверши-

лась? – Не тут-
то было. В доме 
на Ломоносова 
н о в о я в л е н ны е 
владельцы жилья 
сталкиваются с 
очередными про-
блемами, с кото-
рыми без юриста 
не разобраться. 
Например, на 
приборах учёта 
электроэнергии 
уже красуются 
киловатты, не 
работает канали-
зация. Управля-
ющую компанию 
«Прометей» за-
ставили взять дом 
на баланс, но на 
сегодняшний день 
ничего не делает-
ся. Специалисты 
Центра консуль-

тируют собственников жилья, как 
организовать Совет дома, чтобы 
по закону заставить работать 
управляющую компанию, грамот-
но решить имеющиеся проблемы.

– Это типичный портрет за-
уральцев, запутавшихся в слож-
ной системе законов, программ, 
проектов, не знающих куда пой-
ти, как грамотно сформулиро-
вать свои требования. В помощь 
им и открываются наши приём-
ные, – рассказывает руководи-
тель Центра Александр Тупицын. 
– Бывает, в день человек 40–50 
приходят. Сегодня законно отста-
ивать свои права в нашей стране 
можно только имея личный штат 
юристов.



– НАТО очень недоволен тем, что в России разрабатываются но-
вые ракеты. Комментарий:

 – Да в принципе и Гитлер не особо был доволен разработкой 
«Катюш». Но ведь к нему так и не прислушались…

***
На заправках опять подорожал бензин. Искал причину. Рост цен на 

нефть? нет. Падение цен на нефть? тоже вроде нет. Курс рубля, дол-
лара, евро? Тоже вроде на месте. Потом понял – Россия проиграла 
австрийцам в футбол и теперь надо собирать отступные для Капелло 
и на нового тренера.

АНЕКДОТ В НОМЕР

СЕРГЕЙ СЫРЕНКОВ: 
«Я ЕЩЁ НЕ ВСЕ 
ОБЕЩАНИЯ ВЫПОЛНИЛ»

В четверг в облизбиркоме 
в торжественной обстановке 
произошла передача депутат-
ского мандата члену партии 
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» 

Если браться за решение пробле-
мы сообща – можно победить! До-
казательства – во дворе дома №25 
в 2-ом микрорайоне Заозерного. 
Ещё недавно после ремонта на те-
плотрассе часть двора представля-
ло собой зияющую дыру и взрытый 
асфальт. Коллективного заявления 
оказалось достаточно, чтобы ор-
ганизация ликвидировала разруху. 
Буквально через 4 дня после реги-
страции заявления в ОАО «Курган-
ской генерирующей организации», 
на место выехали работники, сде-
лали новый асфальт и установили 
бордюры.

– Хотим сказать большое спаси-
бо «Центру защиты прав граждан» 
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ. Так 
долго мы ждали этого ремонта, и 
так быстро отреагировала компа-
ния на наше заявление. Теперь на-
радоваться не можем! – поблаго-
дарили жители многоэтажки.

http://kurgan.spravedlivo.ru
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ЕДИНСТВЕННЫЙ ДЕПУТАТ РЕГИОНАЛЬНОГО УРОВНЯ, 
ИМЕЮЩИЙ ЛИЧНЫЙ САЙТ – СЫРЕНКОВ.РФ

Курс на поддержку стабильности в стране, на борьбу с коррупцией 
во власти, который избрала наша партия, оправдал себя. Идеи «СПРА-
ВЕДЛИВОЙ РОССИИ», в последнее время, разделяют все больше за-
уральцев.

Самые мощные организации сегодня активно работают в восьми рай-
онах Курганской области и в микрорайонах областного центра. У обще-
ственных приемных партии и консультационных Центров есть значи-
тельные успехи в решении конкретных проблем населения. Партия, как и в других регионах России, защищает 
людей от произвола чиновников и недобросовестных предпринимателей.

Приближаются выборы в областную Думу, и мы уверены, что кандидатов от «СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ» 
активно поддержат в Половинском, Лебяжьевском, Каргапольском, Юргамышском, Притобольном, Зверино-
головском, Куртамышском и Целинном районах. А в городе Кургане нас поддерживает значительная часть 
населения таких микрорайонов как Шевелевка, КЗКТ, Западный, Энергетики, Бульвар Солнечный, Заозёр-
ный, Рябково, Восточный. 

СПРАВЕДЛИВУЮ РОССИЮ выбирают за верность избранному курсу, за то, что мы уже сделали и про-
должаем делать на благо зауральцев.

В канун Дня России депу-
тат областной Думы Сергей 
Сыренков собрал в школе-
интернате № 17 друзей и 
близких людей, чтобы по 
традиции отметить празд-
ник.

Благодарственными пись-
мами Курганской областной 
Думы Сергей Сыренков на-
градил: Елену Владимиров-
ну Спиридонову, учителя-
логопеда детского сада 
№7 г. Кургана; Алевтину 
Петровну Пономареву, зав. 
библиотекой №16 им. Мар-
шака г. Кургана; Марину Ге-
оргиевну Алешину, учителя 
немецкого языка школы-ин-
терната №17 ОАО «РЖД» 
г. Кургана; Евгению Вячес-
лавовну Черкасову, воспи-
тателя детского сада №7 г. Кургана.

От регионального отделения политической партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ председатель Виктор Семёнов вручил Благодарности помощни-
кам депутата, активным членам партии: Вере Викторовне Лимоновой, Га-
лине Николаевне Вагнер, Наталье Сергеевне Сыренковой и Нине Ивановне 
Бондарчук.

А когда разговор зашёл об одном из главных политических событий 
– предстоящих выборах - 

Сергей Викторович заверил присутствующих, что намерен пойти на вы-
боры в Курганскую областную Думу 6-го созыва.

Продолжить работу Сергея Викторовича побудил не только успешный 
опыт работы, но и обширные связи, появившиеся после работы с обраще-
ниями граждан.

– Хотелось бы этот опыт использовать во благо, – признался он и до-
бавил: а ещё – слишком много я пообещал в предыдущую избиратель-
ную кампанию. Светофор на «Спутнике» – моя работа. Понадобилось три 
года, чтобы его поставили. Первое обращение датировано 2011-ым годом, 
в 2014-ом его установили. Чтобы сделать дорогу – попасть в соответствую-
щую программу – нужно три – четыре года. Два месяца и «твёрдый лоб» 
понадобились, чтобы подвести газ к дому, стоящему в 20 метрах от газовой 
трубы. И так практически по каждому вопросу. Мне хотелось бы выполнить 
данные обещания. 5 лет мне не хватило.

Поэтому предварительно на следующие 5 лет Сергей Викторович ставит 
перед собой 3 задачи: ремонт дорог, решение проблем ЖКХ и развитие 
спорта в регионе.

– Проблема номер один – это дороги. Такой грязи, как в Рябково, нет 
нигде. Жители улицы Карбышева в районе дома № 66 просят оказать по-
мощь в ремонте дороги. Таких писем из разных уголков Рябково больше 
десятка.

Второе – это наш «любимый» ЖКХ. Нужно заставить управляющие ком-
пании повернуться лицом к людям с помощью создания Советов домов.

Третье – я буду развивать спорт, прививать его детям и жителям Курган-
ской области в целом. Спорт буду развивать и пропагандировать даже не 
будучи депутатом. Этого из меня не вытравишь.

ВИКТОР СЕМЕНОВ: 
«ЗА ЧЕТЫРЕ ГОДА СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
В ЗАУРАЛЬЕ ОЧЕНЬ ИЗМЕНИЛАСЬ…»

У СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ 
НОВЫЙ ДЕПУТАТ

МИХАИЛ ТАКУНЦЕВ ПОЛУЧИЛ МАНДАТ 
ДЕПУТАТА КУРГАНСКОЙ ОБЛАСТНОЙ ДУМЫ

НА ОДНУ ЯМУ МЕНЬШЕ!

У ОБЩЕСТВЕННЫХ ПРИЕМНЫХ ПАРТИИ 
И КОНСУЛЬТАЦИОННЫХ ЦЕНТРОВ 

ЕСТЬ ЗНАЧИТЕЛЬНЫЕ УСПЕХИ 
В РЕШЕНИИ КОНКРЕТНЫХ ПРОБЛЕМ НАСЕЛЕНИЯ

Михаилу Такунцеву. Председа-
тель избирательной комиссии 
Курганской области Светлана 
Гулькевич поздравила новояв-
ленного депутата и пожелала 

успешной работы на оставши-
еся два месяца.

Михаил Геннадьевич – пер-
сона, известная не только в ре-
гионе, но и за его пределами. 
Он неоднократно представлял 
Курганскую область и Россию 
на чемпионатах СССР и между-
народных соревнованиях по 
марафонскому бегу. Является 
председателем Курганской го-
родской федерации легкой ат-
летики, мастером спорта СССР 
по марафонскому бегу. Издал 
книгу «Олимпизм в Зауралье», 
автор огромного количества 
публикаций о спорте.

– Я постараюсь помочь ре-
гиональному отделению, сил 
много, возможности хорошие. 
Я в этом деле новичок, но раз 
судьба так распорядилась, что 
мне достался мандат – буду 
работать. Пусть последние два 
месяца, – заявил в интервью 
нашему сайту Михаил Такун-
цев. 

– Вакантное место занято 
достойным кандидатом. До вы-
боров не так много времени 
осталось. Михаил Геннадьевич 
станет членом нашей коман-
ды. – Прокомментировал на-
значение глава региональных 
справедливороссов Виктор Се-
мёнов.



К моменту, когда редак-
ции рассказали эту историю, 
пункт повестки внеочередно-
го заседания районной Думы, 
о котором шла речь «О пере-
даче жилых помещений из 
муниципальной собственно-
сти Катайского района в му-
ниципальную собственность 
города Катайска. Докладчик: 
Мартынов С.В.», таинствен-
ным образом исчез из до-
кумента с сайта www.msu45.
ru/duma/kataisk. 

Но, как рассказал Пётр 
Степанович, вопрос о пере-
даче двух квартир детям-си-
ротам на заседании Думы 
16.06.2015 рассматривался, 
более того, подвергся резкой 
критике, так как налицо нарушения не только этики и морали, но и за-
конодательства.

Во-первых, дом, в котором приобретены квартиры, заселён в боль-
шинстве своём людьми, ведущими асоциальный образ жизни, неодно-
кратно судимыми, в одной из приобретённых квартир даже произошло 
убийство. Нетрудно догадаться, как в окружении такого контингента 
сложатся судьбы детей-сирот.

Во-вторых, приобретение жилья проходило с нарушениями, начиная с 
объявления аукциона, где конкуренции среди участников не было.

Кроме того, нашего депутата смутила высокая стоимость приобре-
тённого жилья. Побеседовав с риелтерами, он выяснил, что средняя 
стоимость однокомнатной квартиры на вторичном рынке за наличный 
расчёт составляет 450 – 500 тысяч рублей. При совершении сделки го-
норар риелтера составляет от 15 до 30 тысяч рублей. (По данным сайта 
рекламного издания 1-комн. кв. площадью 35,7 кв. м. продаётся за 580 
тысяч рублей (kurganskaya-obl.irr.ru).

Из отчёта, прозвучавшего на заседании в Думе, стоимость каждой 
однокомнатной квартиры примерно равнялась 910 тысяч рублей.

Пётр Степанович предложил передать документы, связанные с при-
обретением жилья, на проверку в прокуратуру и контрольно-счетную 
комиссию района. 

Прокуратура проводит проверку. 30-го июня на заседании Думы глава 
Катайского района Юрий Малышев должен огласить решение.

– Администрация должна обратиться в суд, чтобы признать заклю-
ченную сделку недействительной. – Считает Пётр Брагин. - Это, без-
условно, затянет расселение, но тогда можно будет приобрести не две, 
а три квартиры. Если оставить всё как есть, а нарушения впоследствии 
все-таки будут установлены, действия районных властей подпадут под 
уголовную статью.

В условиях кризиса, когда дефицит в бюджетах всех уровней возрас-
тает, когда президент В.В. Путин и губернатор А.Г. Кокорин призывают 
к рациональному его использованию и требуют максимально оптимизи-
рованного подхода, предприимчивые чиновники решили пополнить свои 
собственные карманы за счёт федеральных денег, – негодует депутат.

http://kurgan.spravedlivo.ru
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Всё, что ни делается – к лучшему. Просто не всегда к вашему.

***
После успеха передачи на НТВ «Поедем, поедим», была создана 

новая передача для предпринимателей: «ПлАчу и плачУ».

***
Еще несколько лет реформ образования и падать будут не «Про-

грессы», а фонарные столбы.

АНЕКДОТ В НОМЕР

С началом весенних дождей ка-
пать стало и с потолка жителей 
дома по Алексеева, 10. В квартирах 
промокли обои, разбухла мебель, 
а воду из натяжных потолков при-
ходилось сливать не по разу – за 
каждый выезд бригада брала по 
2500 рублей. 

14 июня 20015 года на централь-
ном стадионе села Башкирское 
Половинского района прошёл 
турнир по пляжному волейболу 
на призы клуба «Олимп», соз-
данного при Башкирской школе. 
Елена Пылкова – активист нашей 
партии и неизменный соорганиза-
тор соревнований в Половинском 

ЦЕНТР ЗАЩИТЫ ПРАВ ГРАЖДАН 
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» ПОМОГ 

КУРГАНЦАМ ДОБИТЬСЯ РЕМОНТА КРЫШИ

стов вызывать и сливать воду через 
люстру. Потом вскрывать потолок, 
чтобы штукатурку отпавшую до-
стать. Два тазика слили! 

Страдают от протекающей крыши 
жильцы пятого этажа. Ремонт те-
перь просто боятся делать – день-
ги спускать в трубу никто не хочет. 
Поэтому собственники обратились в 
Центр защиты прав граждан «Спра-
ведливая Россия». Специалисты по-
могли составить коллективное об-
ращение в УК «Заозерный» – его 
подписали все жители верхних 
этажей и отнесли в управляющую 
компанию. 

Буквально через неделю житель-
ница дома Татьяна Хомина рас-
сказала, что ответ от управляющей 
компании они пока не получили, 
зато крышу … уже починили!

– Мы очень рады, что дело 
сдвинулось с мертвой точки. По-
сле нашего заявления крышу от-
ремонтировали. Сейчас покрытие 
приклеили, будем надеяться, ре-
монт качественный! Не хотелось 
бы все лето снова белить потолки, 
- поделилась Татьяна Хомина, - те-
перь мы готовы вместе с Центром 
защиты прав граждан «Справедли-
вая Россия» создавать Совет дома, 
чтобы остальные проблемы решать 
еще быстрее!

Виктор Семенов, руководитель 
регионального отделения партии 
«Справедливая Россия», разъяс-

нил, что делать, если течет крыша:
1. Если по потолку течет, поста-

райтесь самостоятельно установить 
причину – прохудившаяся крыша, 
лопнувшая труба, незакрытый вен-
тиль у соседа. 

2. Сообщите о затоплении в ава-
рийную службу управляющей ор-
ганизации. Не забудьте записать 
время, номер сообщения и фа-
милию диспетчера. Управляющая 
компания должна отреагировать и 
направить аварийную бригаду для 
ликвидации аварии незамедлитель-
но! Акт должен составить либо со-
трудник управляющей организации, 
либо сам собственник с участием 
соседей. 

3. Зафиксируйте время приез-
да аварийной службы (если выезд 
аварийной бригады осуществлялся). 
Или время, когда причины затопле-
ния были устранены. Данные обсто-
ятельства затем отразите в Акте. 

4. Организуйте создание комис-
сии и составьте Акт о затоплении.

5. Совместно с членами комиссии 
установите причину и (крайне жела-
тельно!) виновника затопления!

www.spravedlivo.center

Татьяна Олефир, живет в доме 23 
года. Как только сделала ремонт в 
квартире – прорехи в крыше дали 
о себе знать:

– Текло по всем обоям, гарнитур 
теперь не закрывается – все дерево 
разбухло. Все ручьем текло, потом 
через неделю опять. А в комнате 
новый натяжной потолок провис, 
как гамак, – пришлось специали-

ТЕПЕРЬ ЖИТЕЛИ 
ПОД НАДЕЖНОЙ КРЫШЕЙ 

В Шадринске создан и функционирует на обществен-
ных началах приют для домашних животных. Помимо 
этого существуют пункты передержки животных, когда 
люди, проживающие в частном секторе, на время при-
нимают к себе собак или кошечек. Справедливороссы 
и раньше в индивидуальном порядке оказывали по-
мощь братьям нашим меньшим, оставшимся без хозя-
ев. А в этот раз родилась идея объединить усилия и 
совместно собрать побольше круп, макаронных изде-
лий, медикаментов и других необходимых вещей. На 
призыв шадринских справедливороссов откликнулись, 
к слову, не только члены партии, но и десятки не-
равнодушных шадринцев. В результате акции были со-
браны более 50 кг круп, консервы, шприцы и т.д. 

Надежда Гаева, координатор инициативной группы 

ШАДРИНСКИЕ 
СПРАВЕДЛИВОРОССЫ ПОМОГЛИ 

БЕЗДОМНЫМ ЖИВОТНЫМ

ЧЕЛОВЕК
СОБАКЕ ДРУГ

по оказанию помощи бездомным животным: поблаго-
дарила всех участников и организаторов акции и вы-
разила надежду на дальнейшее сотрудничество.

– Меня приятно удивила активность жителей Ша-
дринска, откликнувшихся на призыв СПРАВЕДЛИВОЙ 
РОССИИ по сбору корма для животных.– Прокоммен-
тировал Александр Бухаров, депутат Шадринской го-
родской Думы, член Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
– Очень рад, что мы смогли внести свою посильную по-
мощь. Это не разовая акция. Жители и сейчас продол-
жают приносить нам корм. Весь его мы обязательно 
передадимв приют. Спасибо всем участникам акции!

ДЕПУТАТ КАТАЙСКОЙ РАЙОННОЙ ДУМЫ 
ПЁТР БРАГИН УЛИЧИЛ ЧИНОВНИКОВ 

В ЗАВЫШЕНИИ СТОИМОСТИ 
КУПЛЕННЫХ КВАРТИР

У ДЕТЕЙ-СИРОТ 
КРАДУТ ЖИЛЬЁ

ПОБЕДИЛА «ЮНОСТЬ»!
В ПОЛОВИНСКОМ РАЙОНЕ АКТИВИСТЫ 

СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ ПРОВЕЛИ 
ТУРНИР ПО ПЛЯЖНОМУ ВОЛЕЙБОЛУ

районе помогла подготовить во-
лейбольную площадку для игры, 
организовав доставку песка, Ни-
колай Первухин отвечал за на-
граждения участников.

По результатам поданных за-
явок определились участники: 
3 команды девочек 2003–2004 
года рождения и 5 мужских ко-

манд без ограничения возраста.
Среди девочек шла упорная 

борьба, разрыв по очкам в каж-
дой партии был минимальным, в 
результате первое место заняла 
команда Анастасии Первухиной 
и Кристины Комаровой (клуб 
«Юность»). На втором – коман-
да Дарьи Шендриковой и Над-
жибАшировой (клуб «Юность»), 
третье место досталось Ксении 
У-мин-чун и Алёне Завьяловой 
(клуб «Олимп»).

У мужчин места распредели-
лись таким образом: на первом 
месте – команда «Ветераны» 
(Игорь Агарков, Николай Пер-
вухин), победившая в финале 
команду «Спартак» (Сергей и 

Андрей Завьяловы) со счетом 2:0 
(21:17; 21:19). Третье место за-
няла команда «ЦСКА» (Андрей 
Салин, Евгений Черепанов), по-
бедив команду «Олимп» со сче-
том 2:0 (21:12; 21:19). На пятом 
месте – команда «Динамо».

В ходе проведения соревнова-
ний участники самоотверженно 
боролись за мяч и показывали 
красивую игру, не раз срывая 
аплодисменты зрителей, состо-
ящих из местного населения. 
Победители и призеры сорев-
нований были награждены куб-
ками, медалями и грамотами, и 
все участники получили подарки 
от местного отделения партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ.



«СЧАСТЛИВЫЕ БИЛЕТИКИ 
В ПОСЁЛКЕ ЭНЕРГЕТИКИ»
В МИКРОРАЙОНЕ КУРГАНА ПРОШЁЛ МИТИНГ-КОНЦЕРТ, 

ОРГАНИЗОВАННЫЙ РЕГИОНАЛЬНЫМ ОТДЕЛЕНИЕМ 
ПАРТИИ СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ

В Белозерском районе озеро 
Ачикуль одно из любимых мест 
отдыха для многих зауральцев. К 
сожалению, пребывание на нём от-
дыхающих не проходит бесследно. 
Берег озера превращается в свал-
ку. Пока не получилось привить 
культуру отдыхающим, на берегу 
озера проводятся плановые опера-
ции по очистке от мусора. 23 июня 
прошла одна из таких акций, орга-
низованная активистами местного 
отделения партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ, ОАО «Курганрыбхоз» и 
старшим по озеру Виктором Васи-
льевичем Гребневым.

Школьников обеспечили спецо-
деждой и мусорными пакетами. 
Под руководством активиста мест-
ного отделения партии Ивана Ива-
новича Лукина работа шла быстро 
и весело, дети старались вовсю. За 
почти четыре часа было собрано 
две машины мусора – больше 110 
мешков.

Директор ОАО «Курганрыбхоз» 
Владимир Михайлович Глушков по-
хвалил юных борцов за экологию 
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Зауралье

ОТДЫХ МОЖЕТ БЫТЬ 
ПОЛЕЗНЫМ

– Мы проводим митинг в 
форме концерта, посвящен-
ный Дню России и канди-
дату в Курганскую област-
ную Думу 6-го созыва Балю 
Юрию Владимировичу, – рас-
сказал Секретарь региональ-
ного отделения партии Евге-
ний Барашев. – Концерт мы 
организовали, чтобы поднять 
людям настроение, чтобы вы-
вести в этот уютный двор и 
объединить жителей микро-
района Энергетики на совместное решение проблем домов, подъездов, 
улиц. Мы раздаём им газету нашего регионального отделения, привле-
каем внимание к Юрию Балю, который пойдёт кандидатом от третьего 
округа, чтобы люди знали, кто он, решением каких вопросов будет за-
ниматься.

Пока дети играли, танцевали и фотографировались со щенком по 
имени Дружок, взрослые разговаривали с Юрием Владимировичем, де-
лились с ним отнюдь не детскими проблемами, накопившимися в микро-
районе.

Юрий Баль призвал жителей микрорайона объединиться, чтобы сде-
лать Энергетики более благоустроенными.

– Уже с завтрашнего дня мои помощники-волонтёры принесут вам 
листочки, которые мы назвали «счастливые билеты». Одна половинка 
останется у вас, а на второй вы напишете вопрос вашего двора, улицы, 
дома, который, по вашему мнению, я должен срочно решить прямо сей-
час или когда стану областным депутатом.

Больше всех празднику радовались дети, удовольствие от концерта 
и конкурсов в этот вечер было дополнено подарками от регионального 
отделения партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ.

Россия не позволит Америке 
и Европе издеваться над рос-
сийским народом. Россия сама 
в состоянии позаботиться о сво-
ём имуществе!

***
Чтобы снизить смертность, 

надо чтобы умирать было невы-
годно, поэтому в России повы-
шаются цены на похороны.

***
Хочу жить в России, которую 

показывают в сериалах, где 
продавец обуви живёт в двух-
ъярусной квартире, а физрук 
катается на Геленвагене.

***
Надпись на зубной пасте 

«Одобрено ассоциацией стома-
тологов» все равно что надпись 
на дихлофосе «Одобрено ассо-
циацией тараканов».

www.anekdot.ru

АНЕКДОТ 
В НОМЕР

В БЕЛОЗЕРСКОМ РАЙОНЕ АКТИВИСТЫ-СПРАВЕДЛИВО-
РОССЫ ВМЕСТЕ СО ШКОЛЬНИКАМИ ОЧИСТИЛИ БЕРЕГ 

ОЗЕРА АЧИКУЛЬ ОТ МУСОРА 

Редакция газеты «Зауралье спра-
ведливое» извещает о готовности 
предоставить печатную площадь для 
размещения информационных и 
агитационных материалов во время 
кампании по выборам депутатов в 
Курганскую областную Думу шестого 
созыва и районные Думы.

Формат А3, 1 и 4 полосы – полно-
цвет, 2 и 3 – ч/б, выходит ежемесяч-
но, тираж – от 20 000 до 50 000 экз.

Стоимость размещения агитацион-
ных предвыборных материалов

Размер

Стоимость в руб.
 (без НДС) Площадь  

(мм)
Кол-во 
знаков

ч/б цвет

1 полоса 4 000 5 000 262х380 9700

1/2 полосы 2 000 2 500
262х190; 
131х380

4850

1/4 полосы 1 000 1 200
131х190; 
262х95

2425

1/8 полосы 500 700 131х95 1210

и выдал каждому небольшое воз-
награждение. После успешно вы-
полненной работы школьники под 
присмотром старших искупались в 
озере.

Подобная акция запланирована 
и на озере Большой Камаган.

– Дети не должны бесцельно 
шататься по улицам. Понятно, 
что каникулы, школьникам нуж-
но отдыхать, но ведь это можно 
делать активно, с пользой для 
общества, – считает Иван Ивано-
вич Лукин.


